
Pièces Studio

Superficie 24 m²

Référence SR2112-3107J--70

Prix 149 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Ideal investisseur ! Votre agence stéphane plaza mandelieu a le plaisir de vous faire

Découvrir  ce  beau  studio  de  24m²  dans  une  résidence  exceptionnelle  de  cannes

marina à mandelieu la napoule, bénéficiant d'espaces arborés, d'une belle piscine

et  d'un  port  privé.  l'appartement  se  compose  d'une  d'entré  ouverte  sur  la  pièce

principale  avec  sa  cuisine  américaine  entièrement  équipé  et  rénové  récemment

ainsi  que  d'une  salle  de  douche  avec  wc.  Le  tout  ouvre  sur  une  belle  terrasse

d'environ  6m²  sans  vis-à-vis,  au  calme,  à  la  vue  apaisante  sur  les  jardins....  Un

parking complète ces prestations. ...

Your Stéphane Plaza Mandelieu agency is pleased to introduce you to this beautiful

24sqm studio in an exceptional Cannes Marina residence in Mandelieu la Napoule,

benefiting from wooded areas,  a  beautiful  swimming pool  and a private port.  The

apartment  consists  of  an  entrance  hall  opening  onto  the  main  room  with  its  fully

equipped and recently renovated American kitchen as well as a shower room with

WC.  The  whole  opens  onto  a  beautiful  terrace  of  about  6sqm  without  vis-à-vis,

quiet,  with  a  soothing  view  of  the  gardens.  Co-ownership  of  1010  lots.  Annual

charges 1500Euros (Heating & Water ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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